



# 小島友実の あの馬の **STORY**

チヤ口

3月8日・中山・3歳未勝利戦 初勝利のウイナーズサークル

手心えを持ちました」  
初戦の後は「一ガソノバー」天采へ放牧に出て12月初旬に帰厩。2戦目は中山ダービー200メートル走での勝ちでした。  
「調教でも最終ハミを歯んでいたのですが、返し馬でも制御するのに苦労してこの様子でしたね。むかし力を抜く事を覚えてくれた方が良くなりました」  
2戦目の後は右前にソエが出たり、馬体減があつたため、「一ガソノバー」天采へ放牧。レースで力を抜いて走れるようになじみ調整が行われました。  
「美浦トレセンでいた時も意識してやつてしまつたのですが、牧場で「ワシムワーカ」へ入念に行なつもらつた。その効果があってトレセンに戻つてきてからの動きはでした」

たたか、菅原明良騎手は「ハセ」立つたうです。外から来られたも余裕があつて、最後は突き放す脚を見せてくれました。勝ち方が鮮やかでしたし、能力の高さは間違ひないと感じるので、一戦でした。むかし上では行けの馬だと思つておる。

そして和田豊ばりの続士おる。

「現段階での一番の長所は前向をめぐらすね。そしてペース感がある事やす」

有利だと感じます」

改めて現段階での課題点を回つも、た。

「オッソウの切り替えが上手いと感じるところが効かないところが感じるのはないのですが、オシの気持ちのままの状態で、つしてしまつといふのがあります。ですから

和田調教師は「イヤロウは人しづかに管理するのワーノーへの黒い馬」。  
「素質が高い馬を預けて頂き、感謝しています。今後まだ筋肉がついて良くなれるところから、成長力があると感じます。期待オーバーを田舎っこあたぐですね。期待してしまふ。能力を一杯引き出して、会員の皆様に喜んでやるべく努力してもらおう。課題を克服していくことで、結果はついていくね」と語っています。チャロが勝った木勝利戦のタイム1分11秒5は重馬場だったことは見えなかなかの好時計。また着いた馬が次のレースで快勝したなど、レベルが高かった印象ですね。今後の活躍が本当に楽しみです。

都マーク400メー。結果は3着でした。「道悪で砂をかぶつて嫌がって感じ」があつたものの、我慢して良い位置を取りました。勝てなかつたのは残念でした。が、「デ」マー戦の前の調教の動きも良かつた

「表れていたと思っただけ  
そして、他の3戦はしないため、この戦で  
中山ダービー200メートル戦で嬉しい初勝利を  
手にしました。  
「休み明けの分、落ち着いていたものの

次走にいじりも向こうおした。  
「この戦田のあとに出た右前の中の状  
態は落ち着き、天井で順調に調整中で  
す。現状ではダートの短距離向きと感じ  
ます。(→5月17日の東京ターミナル競  
馬場)」

今回「いん紹介おねのはく」「一戦田で勝ち上がったトトロ。母レジン・ソブンの子供は中央でトトロした兄姉4頭がすべて勝ち上がった事もあり、一昨年の一歳馬募集の時に注目してた方も多かったのではないか」と管理する和田正一郎調教師も「一歳馬募集時の「イントロ」の一際、「パフパフ」であつながら重苦しさがありません。スピードがあるうつむかす」と高評価。実際、一歳馬募集開始後、早々に満口になつた馬でした。

以前より抑えが効くようになつてゐる  
まだ、<sup>3</sup>戦田の前は馬鹿にこんな変化  
があつたといふ。  
「へ戦田がむちかしらし体があつてや頭  
いなじつを感じました。でも<sup>3</sup>戦田の前に  
戻つて来た際は肉付けが良くなつて力を使  
ついた印象でした。また汗の匂いが影響  
響き、飼葉食ひがいつの間にあつたのです  
が、この時は飼葉食ひが良くなつたので  
それをベースに調教を進め、レースに出走で  
きました。」(成田) 1984年4月

の馬に人が跨つてゐる時だけではなく、下で馬を曳いてゐる時から数々あります。したがります。また調教では他の馬の後ろの力で、我慢を貰えねがむよつてします。必要な時だけ前向きを出す事ができぬか」と、少しおどして「あたし」といいます。また、牡馬にしては銅葉食いが旺盛ではない面があります。このように背景から、現段階ではコツレッショ放牧を挟みながらレースに出走し、余裕のある口一チークの組んだ方が良いと感

(電話取材 4月3日)

**profile** 競馬キャスター＆ライター。現在、ラジオNIKKEI「中央競馬実況中継」に出演中。「週刊競馬ブック」や「JRA-VANスマートアプリ」にて連載を持つ。ライブワークは馬場取材で、2024年「馬場のすべて教えます2(主婦の友社刊)」を出版。JRAの競馬場の他、最近は地方競馬場の馬場取材も行っている。